
Mediterranean Experience in Eco-tourism 

Project “MEET” (2013 – 2016) 
 

RSCN implemented this project with funding from the European Union which aims to strengthen the 

partnership in the field of eco-tourism in the Mediterranean basin. The project is implemented by 8 

organizations from the Mediterranean and North Africa with their partners from the European countries. 

The project, which was implemented in 10 countries, is working on the development of eco-tourism in 20 

nature reserves in these countries, in order to promote this industry niche. Project will be implemented at 

the local level in 3 nature reserves which have been selected for this purpose. 

 

 

 

 

 

 

 

  



مشروع تجربة دول بحر الأبيض المتوسط في السياحة 

 ”MEET“البيئية في دول البحر الأبيض المتوسط 
 (2016-2013) بتمويل من الاتحاد الاوروبي

 

 نبذة عن المشروع

 

، ويهدف ENPI مشروع ريادي ضمن برنامج التعاون المشترك عبر الحدود لدول حوض المتوسط، كجزء من سياسة الجوار الأوروبية

( منظمات من دول البحر الأبيض 8ال السياحة البيئية في حوض البحر الأبيض المتوسط، وينفذ المشروع )إلى تعزيز الشراكة في مج

( 20( دول )10المتوسط وشمال افريقيا مع نظرائهم الشركاء من الدول الأوروبية. ويعمل المشروع على تطوير السياحة البيئية في )

 .ذه الصناعة المتخصصةمحمية طبيعية في هذه الدول وذلك من أجل تعزيز ه

 

 :أهم المخرجات والنتائج المتوقعة للمشروع

 

 :سيعمل المشروع على تحقيق النتائج التفصيلية التالية

 

 تأسيس فريق استشاري اقليمي متخصص في موضوع السياحة البيئية. 

  تطوير مرافق السياحة البيئية في ثلاث محميات في الأردن وهي ضانا للمحيط الحيوي والموجب للمحيط الحيوي وغابات

 .عجلون

 تطوير وتنفيذ خطة تسويق عالمية لبرامج السياحة البيئية في المحميات التي تم تطوير مرافق السياحة البيئية فيها. 

 وع في مجال السياحة البيئية سواء كان في تطوير المنتج السياحي أو التسويق.زيادة التعاون بين الدول المنفذة للمشر 


